## Austro Control will Fragen beantworten

Freilassing. Die abgebrochene Sitzung der Fluglärmkommission wird am Dienstag, 11. Juli, in Salzburg nachgeholt, teilte Bürgermeister Josef Flatscher im Vorfeld der heutigen Stadtratssitzung mit. Bekanntlich hat er die letzte Sitzung am 4. April abgebrochen, weil sich der Vertreter der Austro Control nicht in der Lage sah, Fragen zu beantworten. "Mittlerweile hat der österreichische Verkehrsminister Jörg Leichtfried dem bundesdeutschen und dem bayerischen Verkehrsministern geschrieben, dass die Austro Control selbstverständlich in der nächsten Sitzung alle offenen Fragen beantworten werde", so Flatscher. hud